
N i e d e r s c h r i f t  
 

über den öffentlichen Teil der Sitzung  
der Schulverbandsversammlung (Schulverband im Amt Eiderkanal) am Dienstag, 25. Mai 
2021, im Sitzungssaal des Verwaltungsgebäudes, Kieler Str. 25, 24790 Schacht-Audorf 

 

 
 Schulverbandsvorsteherin  
 Beate Nielsen  
   
 1. stellv. Schulverbandsvorsteher  
 Eggert Voss  
   
 Schulverbandsmitglieder  
 Katriina Sandberg-Hauck  
 Manfred Dresen  
 Daniel Ambrock  
 Hans Stephan Lütje  
 Jan-Detlef Martens  
 Hans-Georg Volquardts  
   
 stellv. Schulverbandsmitglieder  
 Maren Struck für Siegfried Tomkowiak 
 Stefanie Doose für Martina Schäfer 
 
 b) nicht stimmberechtigt:  
 
 stellv. Schulverbandsmitglieder  
 Ingrid Eichholz  
 Dorit Sievers  
   
 Protokollführerin  
 Martina Becker-Tank  
   
 Mitglieder der Verwaltung  
 Jan Rüther bis TOP 11 
 Nils Eichberg  
 Karina Weyrich  
   
 Schulleiter  
 Sven Gritto  
   
 Schulleiterin  
 Ulrike Eiding  
   
 Hausmeister  
 Martin Simson  
   
 Gast  
 Birger Albrecht  

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:17 Uhr 
  
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11 davon anwesend: 10 
  
Anwesend sind:  
 a) stimmberechtigt:  
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 c) entschuldigt:  
 
 Schulverbandsmitglieder  
 Siegfried Tomkowiak  
 Martina Schäfer  
 Christiane Retzlaff  
 
 
T A G E S O R D N U N G : 
 
  Öffentlicher Teil  

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

 

2. Änderungs- und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung, 
Beschlussfassung über die Tagesordnung und evtl. Anträge auf 
Ausschluss der Öffentlichkeit gem. § 35 II GO SH i.V.m. § 5 GkZ 

 

3. Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen die 
Niederschrift der Sitzung vom 23.03.2021 

 

4. Mitteilungen der Schulverbandsvorsteherin  

5. Einwohnerfragestunde  

6. Bericht der Schulleitungen  

7. Bericht der Schulhausmeister  

8. Bericht zur Offenen Ganztagsschule am Schulstandort Schacht-
Audorf durch den Träger 

 

9. Bericht über den Baufortschritt  Schulersatzneubau SV9-2/2021 

10. Bericht über die Perspektivplanung an der Aukamp-Schule SV9-3/2021 

11. Beratung und Beschlussfassung über die Änderung der 
Benutzungs- und Entgeltordnung des Schulverbandes im Amt 
Eiderkanal 

SV9-4/2021 

12. Beratung und Beschlussfassung über die 
Kooperationsvereinbarung zwischen dem Förderverein der 
Aukamp-Schule und dem Schulverband im Amt Eiderkanal über 
die Offene Ganztagsschule am Schulstandort Osterrönfed 

SV9-5/2021 

13. Beratung und Beschlussfassung über die Einführung einer 
Sozialstaffelermäßigung zum 01.08.2021 für die Offenen 
Ganztagsschulen im Amt Eiderkanal 

SV9-6/2021 

14. Bericht der Amtsverwaltung  

15. Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der 
Schulverbandsversammlung 
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  Nicht öffentlicher Teil  

16. Bericht der Amtsverwaltung  

17. Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der 
Schulverbandsversammlung 

 

   

  Öffentlicher Teil  

18. Schließung der Sitzung  

 
 
TOP 1.: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit   
 
 
Die Vorsitzende Beate Nielsen eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. 
 
Die Vorsitzende stellt fest, dass zu dieser Sitzung mit Einladung vom 11.05.2021 form- und 
fristgerecht unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen wurde. Tag, Ort und Stunde der 
Sitzung sind öffentlich bekannt gemacht worden. Gegen die ordnungsgemäße Einladung 
werden keine Einwendungen erhoben. Die Vorsitzende stellt weiterhin fest, dass die 
Schulverbandsversammlung aufgrund der Anzahl der erschienenen Mitglieder 
beschlussfähig ist. 
 
 
TOP 2.: Änderungs- und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung, 

Beschlussfassung über die Tagesordnung und evtl. Anträge auf 
Ausschluss der Öffentlichkeit gem. § 35 II GO SH i.V.m. § 5 GkZ  

 
Beschluss:  
 
Die Schulverbandsversammlung beschließt die Durchführung der Sitzung mit der 
vorstehenden Tagesordnung sowie die Behandlung der Tagesordnungspunkte 16) Bericht 
der Amtsverwaltung und 17) Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der 
Schulverbandsversammlung in nicht öffentlicher Sitzung, da gem. § 5 Abs. VI GkZ i.V.m. § 
35 Abs. 2 GO SH berechtigte Interessen Einzelner es erfordern. 
   
Abstimmungsergebnis: 
 
10 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 3.: Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen die Niederschrift 

der Sitzung vom 23.03.2021   
 
Einwendungen gegen eine Niederschrift müssen nach § 24 Abs. 6 GeschO  innerhalb von 14 
Tagen nach Erhalt des Protokolls eingegangen sein. Die Niederschrift der Sitzung vom 
23.03.2021 wurde der Schulverbandsversammlung am 11.05.2021 zur Kenntnis gegeben.  
Den Mitgliedern liegt ein Änderungsantrag von Frau Sandberg-Hauck zu TOP 11 der 
Niederschrift vom 23.03.2021 vor. Der Antrag wurde fristgerecht eingereicht. Frau Sandberg-
Hauck wurde mit E-Mail vom 25.05.2021 geantwortet, die E-Mail ist allen 
Schulverbandsmitgliedern ebenfalls am 25.05.2021 zur Kenntnis gegeben worden.  
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Frau Sandberg-Hauck erklärt, dass aus ihren Aufzeichnungen ersichtlich ist,  dass sie sich in 
der Sitzung vom 23.03.2021 danach erkundigt hat, ob die pandemiebedingte und allgemein 
bekannte Kostensteigerung der Baustoffpreise mit einer Erhöhung bis zu 20 % in der 
Kostenübersicht berücksichtigt worden ist.  
Nach kurzer Diskussion fasst die Schulverbandsversammlung folgenden  
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, die Einwendungen von Frau Sandberg-Hauck nicht gelten zu lassen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
5 Ja-Stimmen, 2 Gegenstimmen, 3 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
Weitere Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 23.03.2021 werden nicht 
erhoben. Die Niederschrift gilt als genehmigt. 
 
TOP 4.: Mitteilungen der Schulverbandsvorsteherin   
 
Es liegen keine Mitteilungen der Schulverbandsvorsteherin vor. 
 
TOP 5.: Einwohnerfragestunde   
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
TOP 6.: Bericht der Schulleitungen   
 
Bericht von Frau Eiding: 
 
Die Pandemie stellt Schüler und Lehrer weiterhin vor immer neue Herausforderungen. Die 
Kinder sind mittlerweile Profis bei der Selbsttestung.  
Das Kollegium ist weitestgehend durchgeimpft.  
An der Schule werden derzeit 154 im Präsenzunterricht beschult, zwei Kinder befinden sich 
im Homeschooling.  
Zum Schuljahresbeginn 01.08.2021 werden 45 Kinder neu eingeschult.  
Es wird acht Klassen geben, bei den neuen Erstklässlern sind in diesem Jahr sehr viele 
Kinder mit besonderen Voraussetzungen.  
Drei Lehrkräfte verlassen aus unterschiedlichen Gründen die Schule, es wird fünf 
Referendarkräfte geben. Die digitale Ausstattung ist trotz Pandemie fast abgeschlossen, 
neue Geräte sind bereits im Einsatz.  
Es wäre wünschenswert, wenn die Elternabende für die neuen Erstklässler vor den 
Sommerferien stattfinden könnten. 
 
Bericht von Herrn Gritto: 
 
Die Aufnahmen für den Videofilm als 360-Grad-Aufnahmen werden gemacht, erste gute 
Ergebnisse liegen vor.  
Ende April waren der Projektprüfungen der 9. Klassen mit erstaunlich guten Ergebnissen, 
zumal es bei den Vorbereitungen dafür pandemiebedingt zu Einschränkungen gekommen 
ist. Es wird für die Abschlussklassen 4 kleine Abschlussfeiern geben, hierzu wäre eine kleine 
Videobotschaft des Schulverbandes eine nette Geste. 
In den Hauptfächern Deutsch, Mathe und Englisch muss nachgebessert werden, da 
pandemiebedingt Unterrichtsstoff nachgearbeitet werden muss. 
Bei 5 Lehrkräften steht ein personeller Wechsel an. 
Derzeit wird an einem „Ersatzplan“ gearbeitet, der noch vor den Ferien fertig gestellt wird, 
sollte der Schulersatzneubau nicht termingerecht fertig werden. 
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Der OGS-Start ist auf jeden Fall vorgesehen für den 02.08.2021. Mit Herrn Fakrou und Herrn 
Albrecht ist ein gutes Team gefunden worden für den Betrieb der OGS am Schulstandort 
Schacht-Audorf. 
 
 
TOP 7.: Bericht der Schulhausmeister   
 
Herr Simson gibt folgenden Bericht ab: 
 
Der Schulersatzneubau erfordert aufzustockendes Personal der Reinigungskräfte. Die 
Reinigung wird umstrukturiert, eine Fremdfirma hat den Auftrag erhalten. Die 
Reinigungsgeräte der Schule sind sehr veraltet. Die Firma hat Arbeitsabläufe optimiert und 
durch neue Geräte kann insgesamt eine Reinigungskraft eingespart werden. 
 
Ein neuer Akkulaubbläser wurde angeschafft, andere Geräte wurden - auch unter 
umwelttechnischen Gesichtspunkten -, getestet, da auch hier die Gerätschaften zum Teil 
veraltet sind.  
 
TOP 8.: Bericht zur Offenen Ganztagsschule am Schulstandort Schacht-Audorf 

durch den Träger   
 
Herr Birger Albrecht von der Brücke Rendsburg-Eckernförde e. V.  berichtet, dass er am 
Schulstandort Schacht-Audorf vor einigen Jahren als Schulsozialarbeiter beschäftigt war.  
Es hat ein gemeinsames Gespräch mit Herrn Gritto, der Grundschulkoordinatorin Frau 
Nielsen und Herrn Fakrou gegeben. Eine Zeitschiene wurde erarbeitet, was wann erreicht 
werden soll.  
Es wurde bereits Kontakt aufgenommen zum Sportverein und zu anderen Institutionen im 
Bereich des Amtes Eiderkanal als mögliche Kooperationspartner.  
Es wurden interessamte Vorgespräche geführt, jedoch durch die Pandemie bedingt unter 
erschwerten Bedingungen , da einige Angebote wie geplant nicht durchgeführt werden 
können. 
Die derzeitigen Kinder der Hortgruppe aus dem Ev. Kindergarten und die Kinder der 
Betreuten Grundschule Schacht-Audorf sollen in die Offene Ganztagsschule integriert 
werden.  
Der Start der Offenen Ganztagsschule am Schulstandort Schacht-Audorf ist geplant für den 
02.08.2021. Jegliche Anfragen können an Herrn Albrecht oder Frau Stawicki weitergeleitet 
werden. Informationen über die Sozialstaffelermäßigung werden mit in den für Mai/Juni 
geplanten Flyer aufgenommen. 
 
Auf die Frage von Frau Sandberg-Hauck, mit wie vielen Schülern gerechnet wird, erklärt Herr 
Albrecht, dass mit 60 Schülern aus dem Bereich der Betreuten Grundschule und dem Hort 
gerechnet wird. An anderen Schulstandorten liegt die durchschnittliche Beteiligung zwischen 
40 und 70 % der Gesamtschülerzahl. 
 
Frau Sandberg-Hauck erkundigt sich, ob es Angebote im Bereich des Offenen Ganztags 
gibt, die die pandemiebedingten Wissenslücken schließen könnten, um eine 
Chancengleichheit für die Kinder zu schaffen. 
 
Herr Albrecht erklärt, dass es eine Hausaufgabenunterstützung gibt, für die das Land 
finanzielle Mittel zur Verfügung gestellt hat.  
 
Anfang Juni 2021 wird das Programmheft der OGS erstellt. Dieses wird in digitaler Form an 
Frau Weyrich übersandt, damit es den Mitgliedern der Schulverbandsversammlung zur 
Kenntnis weitergeleitet werden kann. 
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TOP 9.: Bericht über den Baufortschritt  Schulersatzneubau   
 
Herr Eichberg erklärt, dass die Trockenbaufirma am vergangenen Donnerstag die Baustelle 
verlassen hat, ohne das Gewerk fertig zu stellen. 
Dies ist gleichzusetzen mit einer Kündigung. Die Rechtsanwälte sind im Klärungsgespräch. 
Es wird eine Ersatzfirma gesucht, die das Gewerk fertig stellen kann. Ob dieses möglich ist, 
ist derzeit noch nicht absehbar. Der Schaden sollte trotz Vertragsbruch so gering wie 
möglich gehalten werden, dieses stellt jedoch eine große Herausforderung dar. 
 
Eine Baubestandsaufnahme muss vorgenommen werden.  
 
Frau Sandberg-Hauck verweist auf die Vorlage und erkundigt sich, was die „höherwertige 
Ausgestaltung der Essensausgabe und der Getränkestation in der Mensa“ bedeutet. 
 
Herr Eichberg erklärt, dass dieses den Rollladen an der Essensausgabe betrifft. Die Frage 
ist, ob noch Investitionen vorgenommen werden sollen, um ein besseres Erscheinungsbild 
zu erzielen. Gespräche mit dem Küchenbauer finden in der kommenden Woche statt. 
 
TOP 10.: Bericht über die Perspektivplanung an der Aukamp-Schule   
 
Herr Eichberg verweist auf die Vorlage und trägt daraus vor. 
 
Frau Nielsen erklärt, dass die geplante Arbeitssitzung erst im August 2021 stattfinden wird. 
 
TOP 11.: Beratung und Beschlussfassung über die Änderung der Benutzungs- 

und Entgeltordnung des Schulverbandes im Amt Eiderkanal   
 
Herr Rüther verweist auf die Vorlage und trägt daraus vor, Rückfragen werden nicht gestellt. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, den § 7 der Benutzungs- und Entgeltordnung des Schulverbandes im 
Amt Eiderkanal für die außerschulische Benutzung der Schulräume und Sportstätten des 
Schulverbandes wie folgt zu fassen:  
 

§ 7 

TOP 1:Benutzungsentgelte 
 

(1) Für die Benutzung der Schulräume der Aukamp-Schule durch Dritte erhebt der 
Schulverband folgende Benutzungsentgelte: 

 
a) Klassenraum mit allg. Nutzung der Flure, 

Sanitäranlagen etc. (bis 150 m²), je 
angefangener Zeitstunde 

 
4,50 EUR 

b) Lehrküche mit allg. Nutzung der Flure, 
Sanitäranlagen etc. (bis 300 m²), je 
angefangener Zeitstunde 

 
9,00 EUR 

c) Aula mit allg. Nutzung der Flure, 
Sanitäranlagen etc. (bis 500 m²), je 
angefangener Zeitstunde 

 
15,00 EUR 

 
(2) Für die Benutzung der Schulräume der Grund- und Gemeinschaftsschule Schacht-

Audorf durch Dritte erhebt der Schulverband folgende Benutzungsentgelte: 
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a) Klassenraum mit allg. Nutzung der Flure, 
Sanitäranlagen etc. (bis 150 m²), je 
angefangener Zeitstunde 

 
4,50 EUR 

b) Lehrküche mit allg. Nutzung der Flure, 
Sanitäranlagen etc. (bis 300 m²), je 
angefangener Zeitstunde 

 
9,00 EUR 

b) Aula mit allg. Nutzung der Flure, 
Sanitäranlagen etc. (bis 500 m²), je 
angefangener Zeitstunde 

 
15,00 EUR 

 
(3) Für die Benutzung der großen Sporthalle der Grund- und Gemeinschaftsschule 

Schacht-Audorf durch Dritte erhebt der Schulverband folgende Benutzungsentgelte: 
 

a) Nutzung der gesamten Sporthalle, je 
angefangener Zeitstunde 
 

 
32,10 EUR 

b) Nutzung von 2/3 der Sporthalle, je 
angefangener Zeitstunde 
 

 
24,00 EUR 

c) Nutzung von 2/3 der Sporthalle, je 
angefangener Zeitstunde 
 

 
13,00 EUR 

 
(4) Für die Benutzung der kleinen Sporthalle (Gymnastikhalle) der Grund- und 

Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf durch Dritte erhebt der Schulverband folgende 
Benutzungsentgelte: 

 
a) Nutzung der gesamten kleinen Sporthalle 

(Gymnastikhalle), je angefangener 
Zeitstunde 
 

 
9,00 EUR 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 Ja-Stimmen, 1 Gegenstimme, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 12.: Beratung und Beschlussfassung über die Kooperationsvereinbarung 

zwischen dem Förderverein der Aukamp-Schule und dem 
Schulverband im Amt Eiderkanal über die Offene Ganztagsschule am 
Schulstandort Osterrönfeld  

 
Frau Weyrich berichtet, dass ein einvernehmlicher und sehr erfreulicher Gesprächstermin mit 
Prof. Dr. Nebendahl stattgefunden hat, um den Vertragsentwurf zu besprechen. 
 
Da Einvernehmen erzielt werden konnte, bittet Frau Nielsen um Zustimmung zu diesem 
Vertrag. 
 
Frau Sandberg-Hauck bittet darum, zukünftig darauf zu achten, dass die digital zur 
Verfügung gestellten Unterlagen rechtzeitig zur Verfügung gestellt werden und auch komplett 
herunterladbar sind. Frau Weyrich sichert dieses zu. 
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Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, dem vorliegenden Entwurf zur Kooperationsvereinbarung mit dem 
Träger „Förderverein der Aukamp-Schule e.V.“ zuzustimmen. Die Schulverbandsvorsteherin 
wird ermächtigt und beauftragt den Vertrag mit dem Träger zu schließen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
10 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 13.: Beratung und Beschlussfassung über die Einführung einer 

Sozialstaffelermäßigung zum 01.08.2021 für die Offenen 
Ganztagsschulen im Amt Eiderkanal  

 
Frau Becker-Tank verweist auf die Beschlussvorlage und trägt daraus vor, Rückfragen 
werden nicht gestellt. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, der Einführung einer Sozialstaffelermäßigung zum 01.08.2021 für die 
Offenen Ganztagsschulen im Bereich des Schulverbandes im Amt Eiderkanal zuzustimmen 
und den Trägern die daraus entstehenden Einnahmeausfälle zu erstatten.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
10 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 14.: Bericht der Amtsverwaltung   
 
Frau Weyrich erklärt, dass in Sachen Digitalpakt Schule technische Mindeststandarts 
beachtet werden müssen, um Fördermittel zu binden. Der IT-Bereich wird nur durch eine 
Person abgedeckt. Zwei engagierte IT-Lehrer unterstützen hier und bereiten die Geräte in 
ihrer Freizeit vor. 
Die Betriebs- und Servicesupports müssen abgeschlossen werden, daher wird eine 
Bedarfserstellung durch eine externe Firma vorbereitet, da dieses anderweitig nicht möglich 
ist. 
 
Herr Ambrock teilt mit, dass vor ca. eineinhalb Jahren ein Arbeitskreis in Sachen Digitalpakt 
Schule eingerichtet worden ist. Dieser wurde in der Vergangenheit wenig aktiviert. 
 
Frau Weyrich wird dieses aufgreifen. 
 
Zum „Investitionsprogramm zum beschleunigten Infrastrukturausbau der Ganztagsbetreuung 
für Grundschulkinder“ erklärt Frau Weyrich, dass Fördermittel in Höhe von 125.000,00 EUR 
bewilligt worden sind.  
 
Für den Schulstandort Osterrönfeld bedeutet dieses, dass insgesamt 61.500,00 EUR zur 
Verfügung gestellt werden, aufgeteilt auf  
 
•  26.500,00 EUR für die Perspektivplanung (100 % Deckung der Kosten) und 
•  35.000,00 EUR für Ausstattungsinvestitionen im Außen- und Innenbereich für Mobiliar, 
   Spiel- und Sportgeräte incl. Montage 
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Für den Schulstandort Schacht-Audorf werden zusätzliche Investitionsausstattungen in Höhe 
von 63.500,00 EUR zur Verfügung gestellt, u. a. für eine Getränkestation und 
Wirtschaftsartikel im Küchenbereich  sowie für Spiel- und Sportgeräte im Innen- und 
Außenbereich. Alle Maßnahmen müssen bis 30.06.2021 begonnen sein. Hierzu richtet Frau 
Weyrich ihren besonderen Dank an Frau Tedsen und Herrn Gritto, die bei der Umsetzung 
behilflich waren.  
 
 
TOP 15.: Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der 

Schulverbandsversammlung   
 
Herr Voß richtet seinen Dank an beide Schulleitungen mit der Bitte um Weitergabe an die 
Lehrkräfte, die unter den erschwerten Pandemiebedingungen immer wieder vor neue 
Herausforderungen gestellt worden sind und die dieses sehr gut bewerkstelligt haben. 
 
Frau Nielsen schließt sich diesem an. 
 
Frau Sandberg-Hauck bittet die Schulleitungen, die aktuellen Schülerzahlen ab August 2021 
zur Verfügung zu stellen. 
 
Herr Ambrock erklärt, dass einige Busse im Rahmen der Schülerbeförderung nur bis April 
2021 fahren und erkundigt sich danach, wie der Sachstand ab August 2021 ist. 
 
Frau Weyrich antwortet, dass hierzu noch keine Angaben gemacht werden können. 
 
Herr Ambrock erklärt, dass die bestehenden Probleme bekannt sind, dem Kreis ist dieses 
immer wieder vor Augen zu führen. Eine Lösung ist aber nicht in Sicht. 
 
Frau Weyrich berichtet, dass wöchentliche Konferenzen statt finden.  
 
 
TOP 18.: Schließung der Sitzung 
 
Im Anschluss an den nicht öffentlichen Teil der Sitzung stellt Frau Nielsen die Öffentlichkeit 
wieder her und gibt bekannt, dass keine Beschlüsse gefasst worden sind. 
 
Die Vorsitzende Beate Nielsen bedankt sich für die Mitarbeit und schließt die Sitzung um 
20:17 Uhr. 
 
 
   gez. Nielsen             gez. Becker-Tank 
   

Beate Nielsen  Martina Becker-Tank 
(Die Vorsitzende) Osterrönfeld, 06.07.2021 (Protokollführung) 
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